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Kleine Anfrage

"Armbänder" im Freibad wie weiter?

Seit der Wiedereröffnung des Freibades "Im Moos" müssen die Badegäste jeweils farbige
Armbänder anlegen die kennzeichnen, dass sie zahlende Gäste des Freibades sind. Geplant war
mit der Neueröffnung die Wiese auf der anderen Strassenseite u.a. als Liegefläche für die
Badegäste einzubeziehen und die farbigen Armbänder hätten dann dazu gedient, .bewelsen"
zu können, dass man schon das Eintrittsgeld bezahlt hat. Die Wiese auf der anderen
Strassenseite ist aber (noch) nicht Teil des Freibades "Im Moos" und diverser Badegäste stören
sich, jeweils ein Armband zu tragen und dann wieder weg zu werfen (unnötige Kosten - wenn
auch geringe Kosten).

Fragen:

a. Kann sich der Stadtrat vorstellen, die Armbänder als .Beweis'' der Bezahlung der
Eintrittsgebühr wieder abzuschaffen?

2. Wenn nein, wieso will der Stadtrat daran festhalten?
3. Die Kosten für die Beschaffung/Herstellung der Armbänder sind gering, dennoch,

wie hoch belaufen sich die genauen Kosten pro Jahr?
4. Wurden die Badegäste schon einmal über einen längeren Zeitraum gefragt, ob sie

die Armbänder für Sinnvoll oder für überflüssig erachten?
5. Wenn nein, wieso würden die Badegäste noch nie gefragt?
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